

DISCURSO EGRESADA

PED. EDUCACIÓN BÁSICA - TALCA

28 MARZO 2023

Doctora Esperanza Durán González, Rectora Subrogante de la Universidad Católica del Maule

Buenas tardes a las autoridades de la universidad presentes,

Decano de la facultad de ciencias de la educación, Doctor Rodrigo Vargas Vitoria a nuestro Director de carrera Alejandro Villalobos Martínez, a los y las profesoras de la carrera que nos guiaron hasta este preciso momento.

Y saludo de manera especial a nuestros familiares y amigos que nos acompañan hoy.

Estimados y estimadas colegas:

Hoy 28 de marzo tengo el agrado de entregar estas palabras, pensé mucho como iniciarlas, cual era la característica o acontecimiento que diera el vamos de este discurso, no lo encontré. todo a sido un proceso largo, significativo, a veces más o menos maravilloso, el año 2017 por distintas razones tomamos este camino, en el cual aprendimos la profesión del pedagogo, pero nuestro paso por la universidad fue más que eso, más que lo académico y lo teórico, en este camino todos esos estudiantes del primer día crecieron, se enamoraron, se separaron, algunos se

casaron otros tuvieron hijos, también mencionar a los que perdieron padres, abuelos o amigos, quienes se independizaron y también aquellos que no pudieron continuar, nuestra formación es más que solo la institución, fue nuestra vida 5 años, fueron nuestras prácticas en recónditos lugares de la región, también fue un estallido social y una pandemia...

La pandemia, nos puso a prueba a todos, la forma en que se concibe la educación cambio, no había práctica o taller pedagógico que nos preparará para los desafíos de la educación online, fue un tiempo en que tuvimos que luchar con el miedo de perder a quienes queríamos y la incertidumbre de cuanto duraría, dos años reuniéndose por video llamada con nuestros profesores y compañeros, dos años vivenciando a fuego la desigualdad de nuestros estudiantes, dos años dando lo mejor de nosotros para sortear la vicisitudes del momento, pero a pesar de la adversidad se consiguió

Hoy los hombres y las mujeres sentados en estas sillas distan mucho de los que ingresaron ese 2017, agradecerle a cada uno de ellos, su dedicación, su compromiso, sus capacidades y su entrega, a nuestros profesores quienes guiaron nuestra formación académica y muchas veces valórica, quienes en más de una ocasión también batallaron por nosotros y porque no decirlo con nosotros, a nuestros padres y abuelos quienes nos criaron, incontables veces nos dieron más incluso de lo que tenían para ser quienes somos hoy, a nuestros hijos que aguantaron como campeones este proceso, incluso a nuestros peludos de la casa que fueron soporte emocional en todo momento.

Nos despedimos de la UCM, de sus espacios verdes, del casino y su eterna fila, de las risas en las mesitas de la facultad, la biblioteca que vio como tardes enteras nos quemamos las pestañas estudiando, de sus salas con perritos, de los directivos, de los profesores, de los tíos y tías del aseo de nosotros colegas y compañeros.

Felicitarlos por el camino recorrido, que la vida les otorgue momentos llenos de alegría, que cumplan sus metas, que nuestro camino este cargado de sabiduría, resiliencia y amor.

Muchas gracias.